

*Dieciembre 2021*

*Queridos amigos,*



Estaba haciendo mi última ronda con Hertha, mi perro. Hacemos eso todas las noches, y por lo general nos detenemos en la casa de José Miguel y Yaneth. Pero esta vez, a mitad del camino, me quede asombrada. Un centenar de pequeñas luces parpadean a lo largo de la quinta unidad, donde 'tia Fanny' ahora esta. Y también parece haber un árbol de Navidad en todo su esplendor, con innumerables luces intermitentes de colores. Una hermosa vista en una noche tan oscura. Por supuesto que camino hacia allí y veo que ella ha hecho mucho más. La

entrada de la casa se ha cambiado por completo y tiene un frente diferente con unas rejas blancas de madera al lado del camino y algunos adornos. Qué gran diversión y qué gran iniciativa. Hasta ahora, solo 'tia Martha' hizo este tipo de cosas y realmente hizo de su casa un hogar para los niños. Pero ahora también 'tia Fanny'. Un poco más tarde estoy parado frente a la casa de José Miguel y Yaneth y allí también la luz brilla hacia ti. Debo decir honestamente que siempre tengo algún problema con esas luces destellantes (¡diferencia cultural!), Pero se ve muy alegre. Creo que ahora las otras unidades pronto seguirán con la decoración de su casa. Es realmente contagioso y, sinceramente, nos vendría bien un poco de ánimo.

A principios de diciembre se le detectó covid a nuestro gerente general Jorge Montoya. Tuvo que ser trasladado de urgencia al hospital y, como no había espacio disponible, lo llevaron a una clínica privada. Muy caro, pero no había otra opción. Oramos y esperamos que cuando llegue esta carta, tengamos mejores noticias. Es muy fuerte y con mucho trabajo para su hija Litzy, que todavía vive en casa. Para Verónica, su esposa y Moisés, su hijo menor, también están enfermos. Pero en menor medida, y son felices en casa. En [Facebook](#) intentaremos mantenerte informado. Apreciamos mucho sus oraciones por esta familia.

Estoy muy agradecida de que ni un solo niño esté enfermo ni tampoco una tía. Dios nos cuida tan bien a todos. Realmente experimentamos esto como una gracia. El director José Miguel también se ha librado de todo, excepto de todo el trabajo extra que ahora acaba sobre sus hombros. En la medida de lo que puedo trato de relevarlo y eso es principalmente en mantener todos los contactos y buscar soluciones a los problemas que aún surgen. Como un ladrón, que regresó a la propiedad la semana pasada y los chicos fueron tras José Miguel.



En ese momento vienen a buscar mi linterna y me dan una breve actualización. Yo también quería ayudar, pero José Miguel me lo ha prohibido. ¡Oh, no, demasiado peligroso! No atraparon al ladrón, pero tampoco pudo robar nada.



Mientras tanto, se han comprado las piedras y el hierro para los cimientos de los primeros 50 metros del muro. Ahora solo las piedras para la construcción, el cemento y un buen albañil que no nos cobre mucho. Porque al final es un total de 500 metros de muro y eso no es nada, pero es realmente necesario. Estamos muy contentos con la respuesta que muchos de ustedes han dado. A todos los donantes: muchas gracias.

La base para la pared está lista.

La temporada navideña ha llegado y, por lo tanto, la educación de 'Zoom' ha terminado. El gobierno ha anunciado que la escuela se reanuda con normalidad en febrero. Pero, ¿funcionará eso...? En cualquier caso, todos los niños han obtenido buenas notas en sus trabajos y exámenes y están avanzando a la siguiente clase. Esto se debe en gran parte a las tías, quienes guiaron a los niños con gran dedicación durante todo el evento Zoom. Me quito el sombrero ante las damas. Y sobre todo, gracias a Dios, que les dio la sabiduría y la paciencia que necesitaban.

También tenemos dos nuevos hijos, cuya madre está en prisión. Micaela de 9 años y José Daniel de 12. Toda una transición para estos niños, les damos una cálida bienvenida y esperamos que pronto se sientan como en casa en la familia Misión Timoteo.



Ahora solo una nota personal: estoy muy agradecido por haberme librado del covid, pero desafortunadamente caí bastante duro en mi trasero hace un tiempo. Esto me provocó una magulladura en el coxis y lo sufrí durante mucho tiempo. Al principio pensé que no estaba tan mal, así que seguí con todo a mi ritmo habitual, pero resultó no ser muy acertado. Así que tuve que estar acostado todo el día durante algunas semanas. Afortunadamente las cosas están mejor ahora. Por tanto, una persona nunca es demasiado mayor para aprender.

Y ... ¿ya leíste mi libro? Me encantaría escuchar tu respuesta. No dude en enviar un [correo electrónico](mailto:altena.therese@gmail.com) o un mensaje a través de Whatsapp. (altena.therese@gmail.com / + 59-167709556)

Pronto llegará la Navidad, que aquí siempre va acompañada de muchos visitantes de fuera, que quieren mimar un poco a los niños. ¿Y tienes planes para Navidad y Nochevieja?

En cualquier caso, les deseo a todos unas felices fiestas con todos sus seres queridos.

Estamos entrando en el nuevo año con gran anticipación y continuaremos contándoles regularmente los entresijos de toda Misión Timoteo. Gracias por su conexión con nosotros, que ha demostrado de muchas maneras.

Dios los bendiga a todos. Saludos de todo el personal aquí, quienes también están agradecidos por el apoyo de oración y las donaciones que han experimentado durante el año pasado.

Saludos cordiales de su misionera, Therèse.



## Proyecto 'Muro'

¿Nos ayudarás a construir un muro para proteger a los niños y al personal de Misión Timoteo? Buscamos personas que quieran contribuir. ¿Está usted dispuesto? Puedes hacer una donación a NL 97 RABO 0351184384 a nombre de Misión Timoteo, indicando 'Muro'. ¡Gracias por adelantado!



Colofón  
Therèse Altena  
Casilla 3110, Santa Cruz, Bolivia  
teléfono: (+591) 67709556  
correo electrónico:  
altena@misiontimoteo.nl Fundación de  
Acción Social (Bolivia)  
teléfono / fax: (+591.) 335.980.16

Fundación Misión Timoteo Holanda  
Cámara de Comercio de La Haya  
28083230, estado ANBI Número de  
identificación fiscal: 8155.52.178  
Dirección postal: Lange Blokweg 26 4301  
NZ Zierikzee  
correo electrónico: info@misiontimoteo.nl  
internet: www.misiontimoteo.nl

Presidenta: Marja Bakker Lange Blokweg  
26, 4301 NZ Zierikzee  
teléfono: 06-204 240 33  
correo electrónico: info@misiontimoteo.nl

Tesorero: Ria Vergouwe Statenhove 4,  
4336 CB Middelburg  
teléfono: 0118614883  
correo electrónico:  
penningmeester@misiontimoteo.nl  
Plan de patrocinio de la unidad: Wully y  
Rafaela Celis Roza  
teléfono: 06-41003034  
correo electrónico:  
rafaelaschut@hotmail.com

Boletín: Irma Waleson Laurens  
Stommesweg 30, 4335 AZ Middelburg  
teléfono: 06 30212360  
correo electrónico:  
newsletter@misiontimoteo.nl

Webmaster: Frans Spoor  
correo electrónico:  
webmaster@misiontimoteo.nl

Donaciones Hogar infantil Timoteo NL  
97 RABO 0351184384 NL 34 INGB 0000  
229783

Donaciones para Therèse :  
NL96RABO 0351185178  
t.n.v. T.Z.E.I. Altena-van Amstel



Bueno... Navidad sin nieve. ¿qué deberías hacer? Pero los bolivianos no son fáciles de atrapar, simplemente hacen un muñeco de nieve alternativo con neumáticos de automóvil.

Siga Misión Timoteo en Facebook, visite nuestro sitio web:  
Escanee el código QR o vaya a [www.misiontimoto.nl](http://www.misiontimoto.nl)

